



今年も残りわずかとなりました。12月はおもちつきやクリスマス会と楽しい行事がありました。つきたてのおもちをおなかいっぱい食べたり、サンタさんからプレゼントをもらったり人形劇を見たりと楽しい時間を過ごすことができました。

年末年始のお休みに入ります。ご家庭でどのように過ごされるのでしょうか？健康管理に気をつけて、楽しい年末年始をお過ごしください。

バスに乗っておでかけ

ぱんだ組がバスに乗って、初めて西宇治公園に行ってきました。公園の遊具が見えると「わー！」と完成を上げ嬉しい子ども達。早く遊びたいという気持ちが溢っていました。色んな遊具があり、大きなすべり台は表面がデコボコしていて「おもしろい！」と大喜びで何度も滑っていました。クルクル回る遊具に乗って友だちと回し合ったり、ステンドグラスの色の変化を楽しむ姿も・・・。遊びの中で試してみたり、色々な発見があったようです。



友だちに回してもらったり、1人の時は、どう回そうかと考えて遊ぶ姿も見られました。



オレンジになった！

すべり台の裏側に友だちの姿を発見！お天気が良く光で反射している物をたくさん見つけていました。



△デコボコしてる！



クルクル回してステンドグラスを重ねると色々な色に変わることに気付きました。

『茶臼から抹茶作り体験』

ぞう組は『茶臼からの抹茶作り体験』に行きました。宇治の特産であるお茶について、抹茶になるまでの工程を教えていただいた後、実際に『臼挽き』と『お点前』をさせていただきました。臼挽きは、臼をまわすと下から抹茶が出てくることが嬉しくて「重い～」と言いながら頑張ってまわしていました。抹茶は「いいにおい」と言って笑顔の子ども達。お茶の葉に触れる・石臼で粉にする・においを嗅ぐ・味わう…五感をたくさん使った楽しい経験となりました。



おしゃせ

1月17日(土)に保育参観があります。参観後、子ども達が給食を食べている間に、きりん・こあら・ぞうぐみの保護者懇談会を行います。ひよこ・うさぎ・ぱんだぐみの保護者懇談会は、右記の通り行います。よろしくお願ひいたします。



これからの予定

- 1月5日(月) 保育始まり
- 9日(金) 世代間交流（きりん・ぞうぐみ）
- 14日(水) 横島小学校へ訪問（ぞうぐみ）
- 17日(土) 保育参観
きりん・こあら・ぞうぐみ
クラス懇談会

※午後は研修のため保育はありません

- 19日(月) ひよこぐみクラス懇談会
- 20日(火) うさぎぐみクラス懇談会
- 21日(水) ぱんだぐみクラス懇談会
- 28日(水) お誕生日会

2月3日(火) 豆まき